



Mit teils nicht gewohnten Frühaufstehern oder vielleicht auch noch etwas müde vom tollen Steinmatten Fest startete das erste Rotary Frühstücksmeeting ungewohnt gemächlich und ruhig, wären da nicht 100 Asiaten gewesen, welche mit uns den Frühstückssaal teilten und für regsames Treiben sorgten. Bereits aber nach der ersten Tasse Kaffee wurde die Runde gesprächiger.

Obwohl, soweit ich mich entsinnen kann, die Idee des Frühstückmeeting aus Hotelier Kreisen kam, vertrat Silvo Perren als einziger würdevoll die Hotelier Gilde. Mit 4 Bankern, 5 Pensionierten, 1 Lehrer in Sommerferienlaune und Harry Lauber, welchem das Frühstückmeeting sichtlich gelegen kam, konnte trotz Jubiläumstress in Zermatt, das Novum Frühstückmeeting erfolgreich implementiert werden.

Die 16 anwesenden Rotarier wurden mit einem reichhaltigen, in allen Belangen tollen 4\* Frühstücksbuffet belohnt.

Ich wünsche allen Rotariern eine schöne Woche. Möge Petrus den Jubiläumsfeierlichkeiten weiterhin wohl gesinnt sein.

Rot. Georges Zurbriggen

*Zitat:*

Die Welt wird nicht nur durch die mächtigen Stösse der Helden bewegt, sondern auch durch die Gesamtheit der kleinen Schubse jedes ehrlichen Arbeiters.

*Helen Keller*

*Amerik. Autorin und Aktivistin*

*Witz:*

In einem Londoner Club sassen einige ältere Herren schweigend um einen Tisch.

Der erste seufzte.

Der zweite tat noch einen tieferen Seufzer.

Der dritte stöhnte laut auf.

Da sagte der vierte: „Könntet ihr mal aufhören zu politisieren?...“